
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de 2012, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do 
curso de educação física, todos os docentes eleitos, a Prof Andrea, presididos pela 
coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva. O Prof Mateus solicitou um 
encaminhamento para que fosse deferido pelo colegiado uma data limite para assinatura 
das cartas de apresentação de estágio. Fica estipulado o prazo de 30 dias antes do 
término do calendário vigente do IFSULDEMINAS. Para o segundo semestre de 2012, 
a data limite é de 9 de novembro de 2012 (sexta-feira). O Prof Wellington informou que 
irá preparar um documento que acompanhará os pré-projetos ratificando que os alunos 
tiveram a orientação do professor orientador ao longo do semestre. Essa medida visa 
padronizar os procedimentos de entrega dos TCC’s pelos alunos. Foi pedido e lembrado 
para que todos os docentes fechem seus diários até quarta feira, dia 4 de julho de 2012, 
para que possam estar definitivamente de férias. Outra solicitação da coordenação é a 
finalização da lista de livros para que se possa enviar à direção e dar andamento no 
processo de licitação. Pedidos ao colegiado: A aluna Fernanda Vasconcelos solicita 
avaliação substitutiva da disciplina de Anatomia, mas não apresentou atestado 
(justificativa). O pedido da aluna foi indeferido. O pedido do aluno Bruce Silva foi 
indeferido. A aluna Lorrania Nogueira solicita atividade avaliativa da disciplina de 
Produção Textual, conforme justificativa. O pedido da aluna foi deferido. A aluna 
Bianca Tibúrcio solicita ser ouvinte da disciplina de Bioquímica em Atividade Física no 
segundo semestre de 2012. O pedido da aluna foi deferido. O aluno Aloisio Santini 
perdeu o festival de futebol por motivo de trabalho (comprovante anexado). O aluno 
ficará sem o ponto e as horas de PCC que foram distribuídos no festival. A aluna 
Valquíria Fernandes solicitou uma atividade substitutiva da disciplina de Organização 
Esportiva, devido ao fato de sua ausência no festival escolar. O pedido da aluna foi 
indeferido. Na presença de todos os docentes presentes, foi reformulado o documento de 
prioridades enviado ao diretor geral no dia 24 de abril, visto que há uma reunião 
prevista para amanhã. Além das prioridades de construções, foi pontuado as ações que 
devem ser feitas para o reconhecimento do curso conforme o Instrumento de Avaliação 
de Cursos de Graduação Presencial e a Distância do MEC. O Prof Rafael comunicou o 
colegiado de curso de seu afastamento a partir de julho de 2012, pois irá disputar as 
eleições municipais. Suas aulas já foram distribuídas. As vagas de DP que serão 
ofertadas no segundo semestre, deverá ser respeitado o limite de 10% do número 
máximo de vagas de entrada (44 alunos no total). Sobre o aluno Antonio Marcos 
Vasconcelos, os professores que aplicaram as provas previstas, relataram que o mesmo 
apresentou deficiência técnica em ambas as disciplinas. Os alunos Rafael Perri e Alex 
Nastrini estiveram ausentes à reunião. A reunião iniciou-se às 8:30 horas e foi finalizada 
às 11:23 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e os demais 
docentes presentes, lavraram a presente ata. 


